

Rodulfe II, roi des Deux-Bourgognes, survécut peu à l'accroissement considérable de ses états ; il mourut le 11 juillet 937 (1), laissant son royaume à Conrad son fils aîné, lequel fut élu, proclamé et sacré dans l'église cathédrale de Lausanne (en Suisse), peu de jours après la mort de son père (2).

(1) Voy. obituaire de l'Eglise de *Merse-Burg* en Saxe (apud Hofer Zeit : schrift: f. Aachivkande, Hambourg, 1853, n° I, p. 151).

(2) Dipl. de Rodulfe III, du 25 août 1011 (apud Sinner, Voy. en Suisse, II, 161).